

## Velotour Olten-Aarau vom 02.10.2015



**Weil es so schön war ...**

und die Teilnehmer der ersten Tour so viel Begeisterung verbreitet hatten, trafen sich am 2. Oktober **6 Velo-Begeisterte zur Wiederholung** der Tour von **Olten nach Brugg**. Als wir uns um 11 Uhr morgens in Olten am Bahnhof trafen war es noch kühl, aber der Wetterbericht versprach einen schönen, sonnigen Tag. So war es auch: Wir hatten den **ganzen Tag viel Sonnenschein** mit fast keinem (Gegen)-Wind.

Wir starteten pünktlich und erreichten gleich nach dem **Stauwehr Olten** den Uferweg der Aare entlang. Doch schon bald mussten wir die Räder schieben, weil das **Hochwasser vom Frühling drei richtige Sandbänke** auf dem Weg hinterlassen hatte, so dass ein Fahren mit dem Velo nicht möglich war. Aber dieses Hindernis bewältigten wir schnell und näherten uns dann in **gemütlicher Fahrt Schönenwerd** mit dem herrlichen **Bally Park**.



Hier genossen wir auf einem Spaziergang nicht nur diesen, sondern bestaunten auch die nachgebauten **Pfahlbauten**, zu denen uns **Hans Peter** einige geschichtliche Informationen gab. Dann kamen wir zu dem schmucken kleinen Pavillon, der uns förmlich **zur Mittagsrast einlud**. Inmitten uralter Bäume, mit Sicht auf die Kanäle im Park, genossen wir die Pause. Auf dem Rückweg zu unseren Velos entdeckten wir noch **diesen riesigen Baumpilz**.



Gut gestärkt nahmen wir den „**Rest**“ der Tour unter die Reifen und erfreuten uns der **schönen Flusslandschaften**. In Schinznach verliess uns ein Teilnehmer, während die anderen sich auf die restliche Strecke nach Brugg aufmachten.

Weil es so schön war, nochmals ein herzliches Dankeschön an den **Organisator Hans Peter**

**Faessli.**

Eike Kuhnt